



あま かわ べ 天の川辺

教育目標 **心を磨き、体技を磨き、夢・志をもって挑戦し続ける自分をめざそう**
～努力を積み重ねる誠実さと情熱、しなやかな心で、可能性は無限大～
目指す生徒像 **自分の将来に夢を抱き、自分の力を社会に生かそうとする志をもった双中生**

双葉中学校ホームページ
はこちら



令和5年度修了式 You can change yourself and the future.

3月22日(金)、修了式を行い、1、2年生代表の皆さんに修了証書を手渡しました。双中生の皆さんが、4月から1つ上の学年で、また新たな目標に向かって挑戦し続ける姿を想像し、皆さんの活躍に期待が大きく膨らみます。

修了式では、「挑戦し続ける自分」にどれだけチャレンジできたかをふり返って欲しいと話しました。そして、これからも、常に「努力を積み重ねる誠実さと情熱」をもった双中生であってほしいという願いを伝えました。



また、「自業自得(じごうじとく)」という言葉にふれ、よくない結果が起きたときだけではなく、よい結果が出たときも「自業自得」なのだ伝えました。

例えば、「一生懸命に勉強したので成績が上がった」、「部活に一生懸命取り組んだのでチームの勝利に貢献できた」・・・これらは、自分の行いが自分にプラスとなって返ってきた「自業自得」なのだと思います。成功の陰には、必ず努力があります。「努力は人を裏切らない」という言葉があるように、双中生の皆さんには、努力できる人に成長して欲しいと願います。最後に、双中生の皆さんにメッセージをおくりました。「過去を変えることはできないが、あなた自身の努力次第で、自分と未来は変えることができるのだ。」4月からは新入生を迎え、新たな双葉中学校がスタートします。4月8日の始業式には、皆さんの元気な姿と出会えることを楽しみにしています。

後援会へのご支援ありがとうございました

今年度も、本校後援会にご支援とご協力をいただきありがとうございました。学習活動や部活動、環境整備などへの支援に有効に活用させていただきました。今後も、引き続き、地域の皆様から双中生にご支援をいただきますようお願いいたします。

地域の皆様へ
いつも応援していただきありがとうございます。
皆様のおかげで仲間と楽しく日々努力して練習に励むことができています。
今年のコンクールでは金賞をとることができました。
今年も金賞がとれるように仲間と協力し、皆様へ素晴らしい演奏が届けられるように頑張ります。
吹奏楽部一同

受賞おめでとうございます! さらなる飛躍を期待します!

◆令和5年度米原市スポーツ顕彰

優秀選手賞

柔道競技 外村 湊さん(3年)、北村心音さん(3年)

陸上競技 木谷莉緒さん(3年)、北村勇翔さん(3年)

川寄 仁さん(2年)、小川琉鶴さん(2年)

水泳競技 山脇颯真さん(2年)、山脇拓真さん(1年)

水球競技 中野元稀さん(1年)、世一芽生さん(1年)、三輪桃子さん(3年)

ソフトテニス競技 秋山裕希さん(3年)、羽坂心春さん(3年)、

高山玲菜さん(3年)

野球(軟式)競技 北川絢士郎さん(3年)、

北村洋翔さん(2年)、

北村天鷲さん(3年)

優秀団体賞 ソフトテニス部の皆さん

◆滋賀県中学校体育連盟表彰

優秀選手賞 北村勇翔さん

陸上競技 男子110mH 近畿中学総体第2位

◆第16回滋賀県読書競書大会 入選 山脇颯真さん(2年)、吉岡暉倫さん(1年)



米原市スポーツ顕彰表彰



上履き、体育館シューズの 販売について(お知らせ)

よろしくお願ひします



本校では、令和6年度新入生から新しい制服・体操服を採用することになり、それに合わせて上靴、体育館シューズ、自転車ヘルメットの見直しも行いました。

現行の上靴、体育館シューズは、引き続き地域販売店で販売していただきます。

令和6年度2、3年生が、新しく採用する上靴、体育館シューズを購入される場合は、インターネットからのご注文または学校での直販となりますのでご注意ください。

詳しくは、本校ホームページをご覧くださいませようお願いします。

なお、令和6年度2、3年生は、卒業まで、現行の上靴、体育館シューズ、自転車ヘルメットを使用していただいても結構です。また、兄弟やご親戚、ご近所等から譲り受けた現行の上靴、体育館シューズ、自転車ヘルメットを使用していただいても結構です。

双中生を見守り続けた メタセコイア...

双中生を長年見守り続けた3本のメタセコイアの巨木を伐採しました。

近年、校舎の屋上を越える高さに成長し、強風の中で倒木のおそれがありました。

来年度は、本校グラウンドの改修工事が行われます。半年を超える長期工事になる予定で、行事の見直し、体育の授業や部活動の活動場所の確保などが課題となります。子どもたちの活動の保障をできるだけ優先し、新しいグラウンドの完成を楽しみに待ちたいと思います。

